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午前１０時０５分開会 
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 裏の方の例示に関しましては、これまでも何度もこの委員会の場で提示させていただいておりますけれ

ども、委員の皆様からもご指摘がさまざまありますので、例えば国際的な条約・鷲・れツ 輸 遵桺藴十九き
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とよくわからないので、どういうふうに差別化するかということですね。中に入ってしまうのではないか

と。 
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いう円借款に結びつくような案∵



-16-



-17-

○田中委員 昨日のワーキンググループでこの話題がありましたけれども、私自身は確認だけではないと

思っています。と申しますのは、ジェトロの皆様方が今このような形で議事録もホームページで公開を行

いながら、この環境社会配慮ガイドライン策定の委員会をしているわけなのですが、このガイドラインと

いうものの扱い方というのは、広く国民にホームページを通じてその策定過程の透明性を保ちながら策定
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な事項、これもガイドラインなのですけれども、それはかなり拘束力を持つものですね。 
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ろいろ測る方法を、全く１つしかない場合もありますけれども、大体幾つかの方法がある。この中で、こ

の場合にはどれを選んだらいいかというのは、一応頭の中では考えるわけです。それでこれに決めよう、

これに決めたということにするわけですから、そのときにやはり比較検討をしているはずなのです。 

 例えば、今の水力発電の場合でも、水力発電はここの場所がいいのか、もっと別の場所がいいかという

のは、提案をされてくる以上、やはり考えていらっしゃるはずなのです。それで、ここがいいと決めて提

案されてくるはずですから、その考えられたことを出していただければいいという話なのだろうと思うの

です。 

 水力ではなくてでは火力の方がいいかと、そこまでずっと大きく比較するのはなかなか大変だろうとい

! 鶹員長と 酢の槍膝 ときりまこか翼ます。そういう位錫 な つà とあ 

 須れい せ 員長ひ∵
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